

Destacados hermanos linarenses son reconocidos por el alcalde Mario Meza por su excelencia académica y científica

Esta mañana, el alcalde de Linares, Mario Meza, compartió un desayuno de reconocimiento con la Dra. Leyla Gidi Chomalí y el recientemente graduado doctor en Física, Jorge Gidi Chomalí, dos hermanos linarenses que han dejado en alto el nombre de nuestra ciudad gracias a su brillante trayectoria académica y científica, tanto a nivel nacional como internacional. Durante el encuentro, el jefe comunal destacó el ejemplo de esfuerzo, disciplina y vocación que ambos representan para las nuevas generaciones. “Estamos muy orgullosos de Leyla y Jorge, dos jóvenes formados en Linares, exalumnos del Instituto Linares, que hoy son referentes en el mundo de la ciencia.

Este reconocimiento busca visibilizar su aporte y motivar a más niñas y niños a soñar en grande desde nuestra comuna”, señaló.

La Dra. Leyla Gidi, doctora en Química por la Pontificia Universidad Católica de Chile, se ha especializado en el desarrollo de dispositivos para la producción de hidrógeno verde, un campo clave para la transición energética. Actualmente, es parte del cuerpo académico de la Universidad Católica del Maule y ha publicado sus investigaciones en destacadas revistas científicas.

Por su parte, Jorge Gidi acaba de obtener su doctorado en Física en la Universidad de Concepción, con una especialización en computación cuántica. Su



talento ha sido reconocido con premios en importantes hackathones internacionales, posicionándose como una joven promesa en el campo tecnológico de fron-

tera. Ambos hermanos representan un verdadero orgullo para Linares. Su talento, esfuerzo y compromiso con el conocimiento son un ejem-

plo inspirador para la comunidad y un reflejo del potencial que existe en nuestra ciudad. ¡Felicitaciones a ellos y a su familia por sembrar futuro desde Linares!